



Das Jugendorchester Borghorst auf Tournee: Das Vororchester zwei war zum Proben in Thülsdorf, Bigband und Studioorchester fahren jetzt nach Dänemark.

Zwischen Kopenhagen und Thülsfeld

Jugendorchester unterwegs zum Proben und auf Konzertreise

-ar- Borghorst. Das Jugendorchester geht auf Tournee. Und das im Ausland. Fünf Konzerte in einer Woche werden das Studioorchester und die Bigband im Nachbarland Dänemark geben. Der Startschuss für die Fahrt Richtung Norden fällt am kommenden Samstag um 6 Uhr in der Früh. „Das Jugendorchester

unterhält einen Austausch mit einem Harmonieorchester aus Kopenhagen“, erläuterte Hedwig Seegers. Neben den Konzerten steht für die Jugendlichen natürlich auch der Spaß im Vordergrund. So ist genügend Zeit für gemeinsame Freizeitaktivitäten gegeben, versprechen die Organisatoren. Aber nicht nur die

„Großen“ sind beim Borghorster Jugendorchester auf Achse. So waren jetzt 50 Kinder des Vororchesters zwei für ein verlängertes Wochenende in der Jugendherberge im niedersächsischen Thülsfeld. Auch wenn unter Leitung von Thomas Blanke viel geprobt wurde, kam die Freizeit bei dieser Fahrt nicht zu kurz.